

exento en absoluto de inconvenientes siempre y cuando sea dirigida por mano experta y lo segundo puede llevarnos á los más sensibles accidentes.

Claro está que el justo medio es el desideratum de los sifiliógrafos, pero esta medida solo puede regularla una larga experiencia adquirida al calor de una observación atenta de gran número de sifilíticos.

Y por lo que la mía háme sugerido, entiendo, que para que un tratamiento antisifilitivo ofrezca garantías ha de ser muy largo y sostenido y que prescindiendo de la infinidad de circunstancias que pueden hacerlo variar, (persistencia de la enfermedad, contraindicaciones de la medicación, etc.), debe prolongarse lo menos por dos años, durante los cuales ha de procurarse en cuanto sea compatible con el individuo la mercurialización constante para lograr el efecto que anteriormente os indicaba.

De modo que para terminar diré que.—

El tratamiento de la sífilis por el mercurio debe comenzarse desde el momento en que se fije de una manera positiva su diagnóstico, debiendo prolongarse largo tiempo; imposible de fijarlo en absoluto, pero que cuando menos ha de durar por espacio de dos años.

HE DICHO

Sección Profesional

Goolam Kader, titulado oculista, el método vegetal árabe y un médico que le encubría, ante los Tribunales de Justicia.—Homicidio por imprudencia temeraria, arresto, sumario, juicio oral y sentencia.

En nuestra edición del día 23 de Septiembre último, insertamos un Dictamen publicado por el Colegio de Médicos de Barcelona “presentado por la Sección Profesional, acerca del caso Goolam Kader, titulado oculista árabe y de la conducta de los médicos D. Miguel Balari y ~~E. ...~~.”

Posteriormente hemos recibido varios números del periódico *Le Petit Marsellais*, en los cuales se hace una extensa reseña del arresto, sumario, juicio oral y sentencia que tuvo